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Gentile signor  Moulutsi, 

spero che si ricordi ancora di me e del progetto della Associazione Santina Gusmini Onlus.  

Ci siamo visti l’anno scorso, quando io sono venuto a Gaborone per presentarle il nostro progetto 
per la realizzazione di una scuola di formazione per maestri/e d’asilo in Botswana. 

Dopo quell’incontro abbiamo attivato diverse iniziative per favorirne l’avvio: 

• abbiamo deciso di acquistare il terreno dove sorgerà l’istituto completamente a nostre spese, 
quindi la costruzione dell’intero progetto sarà a costo zero per il vostro Paese, 

• abbiamo commissionato alla nostra psicopedagogista la preparazione del progetto educativo 
tenendo in grande considerazione le informazioni ricevute dal Bota 

• abbiamo nominato la prof. Giulia Pari Boriani nostra rappresentante in Botswana. La 
signora Boriani è una professoressa italiana residente in Gaborone dal 2010 e futura 
direttrice della nostra scuola,  

• la professoressa Boriani ha avuto un proficuo incontro con la signora Selemo Aube Jobe, 
direttrice del Bota. La signora Jobe ha incaricato Oftense Disang, uno specialista nello 
sviluppare programmi scolastici, per adeguare il nostro progetto  ai requisiti richiesti dal 
Ministero 

• il sig Disang ha trovato il nostro progetto educativo completo e corrispondente agli standard 
del Botswana e fornirà un ulteriore contributo al miglioramento dello stesso  

• ci è stato communicato che il Ministero della Pubblica Istruzione richiederà che la nostra 
scuola sia dotata di un proprio libro di testo e di un eserciziario, quindi abbiamo dovuto 
procedere a preparare entrambi. Ci stiamo lavorando 

Abbiamo inoltre attuato  molte altre iniziative in Italia per consentire un avvio corretto e veloce nel 
vostro Paese. 
 
Abbiamo chiesto al Bota un invito ufficiale , che è essenziale per permetterci di avviare una grande 
campagna di raccolta fondi per procedere all'acquisizione dei terreni necessari per la costruzione 
della scuola . 
 
La signore Jobe ci ha informato che era compito del PS, la signora Muzila, a questo punto la signora 
Boriani ha avuto un incontro con la signora Muzila e con il signor Ratsatsi.  
Nel corso della riunione ci è stato promesso che sarebbe seguito un colloquio urgente tra il loro 
ufficio e il Bota per decidere chi si sarebbe preso in carico e agito un invito formale. 
 



l 2 aprile , Prof. Boriani mi ha inviato una copia della Sunday Standard  in cui ho potuto leggere che 
la dr. Pelonomi Venson - Moitoi non è più ministro della Pubblica Istruzione e la signora Grazia 
Muzila e il signor David Ratsatsi non sono più PS e DPS .. 
A quel punto ho creduto che la risposta ritardata fosse certamente dovuta a  problemi più urgenti 
che , il PS e il DPS , avevano dovuto affrontare in quei giorni . 
 
Tenendo conto delle prossime elezioni di ottobre , questi importanti cambiamenti al vertice del 
Ministero della Pubblica Istruzione possono allungare il tempo della comunicazione della lettera di 
invito , essenziale per noi di andare avanti con ulteriori azioni . 
 
Questo mi porta a chiederle, se potete suggerire come procedere per ottenere a breve un invito 
ufficiale del governo del Botswana per dar vita al nostro progetto . 
L'invito è solo un atto formale , ma fondamentale per il proseguimento di ulteriori azioni . 
 
La Prof. Boriani la contatterà a breve per avere un incontro, se possibile , per discutere di questo.  
 
Sono consapevole che lei non è direttamente coinvolto in questa materia , ma spero che possa 
ricevere la nostra rappresentante e ci possa aiutare a  trovare una soluzione 
 
Grazie in anticipo per la cortese attenzione e cordiali saluti 
 
 
Dr.MaurizioTesta 
Presidente dell’Associazione Santina Gusmini Onlus  
 

 

 

 


